

# InternationalMedia

SABTU 26 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN RESMIKAN JALAN TOL MANADO - BITUNG

Presiden Joko Widodo meresmikan Jalan Tol Manado-Bitung, Ruas Danowudu-Bitung, di Gerbang Tol Bitung, Kota Bitung, Sulawesi Utara, Jumat (25/2). Peresmian jalan tol sepanjang 13,5 kilometer ini menandai selesainya pembangunan Jalan Tol Manado-Bitung sepanjang 39,8 kilometer.

# Wacana Tunda Pemilu 2024 Dinilai Sebagai Pelecehan Konstitusi Berjemaah

Dalam teori ketatanegaraan disebutkan, pelanggaran konstitusi hanya dimungkinkan dalam situasi sangat darurat untuk menyelamatkan negara dari ancaman serius yang berpotensi menghilangkan negara.

**JAKARTA (IM)** - Wacana penundaan Pemilu 2024 yang digabungkan Ketum PKB Mu-

haimin Iskandar atau Cak Imin, menimbulkan pro dan kontra di masyarakat dan juga partai politik.

Bahklannya PDI Perjuangan (PDIP) pun dengan tegas menolak penundaan pelaksanaan Pemilu 2024 yang juga akan memperpanjang masa jabatan Jokowi sebagai Presiden RI.

Guru besar tata hukum negara Denny Indrayana mengemukakan dan gusar terhadap usul penundaan Pemilu 2024 yang digabungkan Ketum PKB Muhaimin Iskandar atau Cak Imin dan beberapa ketum parpol lainnya. Menurutnya, penundaan Pemilu

merupakan pelecehan terhadap konstitusi.

"Ini adalah perkembangan yang memalukan sekaligus membahayakan. Karena itu, harus pula ditanggapi dengan serius dan cepat. Wacana penundaan pemilu sebenarnya adalah bentuk pelanggaran konstitusi yang telanjang alias pelecehan atas konstitusi (contempt of the constitution)," kata Denny Indrayana kepada wartawan, Jumat (25/2).

Dalam teori ketatanegaraan,

Denny Indrayana menjelaskan, pelanggaran konstitusi hanya dimungkinkan dalam situasi sangat darurat untuk menyelamatkan negara dari ancaman serius yang berpotensi menghilangkan negara.

Sejarah Indonesia mencatat, pembubaran Konstituante dan kembali ke UUD 1945, melalui Dekrit Presiden 5 Juli 1959, sebagai salah satu pelanggaran konstitusi, yang akhirnya diakui menjadi

► Bersambung ke hal 11

## Dana Abadi Pendidikan Tembus Rp99,1 T

**JAKARTA (IM)** - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati menyatakan, total dana abadi di bidang pendidikan yang dikelola pemerintah sejak tahun 2010 mencapai Rp99,1 triliun.

"Saat ini, total dana abadi di bidang pendidikan termasuk penelitian, perguruan tinggi, dan kebudayaan Rp99,1 triliun dan ini masih akan berkembang karena tahun 2022 nanti akan ada tambahan lagi melalui mekanisme APBN," ujar Sri dalam pembukaan Beasiswa Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) 2022 secara daring pada Jumat (25/2).

Dana abadi pendidikan yang

mencapai Rp99,1 triliun tersebut termasuk di dalamnya dana abadi penelitian sebesar Rp8 triliun, dana abadi perguruan tinggi Rp7 triliun, serta dana abadi kebudayaan Rp3 triliun.

"Berbagai macam bentuk dana abadi adalah komitmen bahwa kualitas sumber daya manusia (SDM) Indonesia ditentukan tidak hanya dari sisi pendidikan formal, dari sisi pendidikan juga tidak hanya belajar di kelas, penelitian menjadi penting, interaksi sosial sangat penting, dan juga bahkan dari sisi kebudayaan," katanya. Sri menceritakan, sejak

► Bersambung ke hal 11

## Gempa M6,1 Guncang Pasaman Barat, 4 Orang Tewas dan Ratusan Rumah Rusak

**JAKARTA (IM)** - Gempa dengan magnitudo 6,1 yang mengguncang Pasaman Barat juga berdampak di Kabupaten Pasaman, Sumatera Barat. Berdasarkan

data sementara yang didapat ada 4 orang meninggal dunia dan puluhan lainnya korban luka-luka.

"Data sementara di tempat kita ini ada 32 orang masyarakat

yang datang ke Puskesmas Ladang Panjang pasca gempa," kata Kepala Puskesmas Ladang Panjang,

► Bersambung ke hal 11

## Pasukan Rusia Ambil Alih Pembangkit Listrik Chernobyl Ukraina

**JAKARTA (IM)** - Pasukan Rusia sudah mengambil alih pembangkit listrik tenaga nuklir Chernobyl milik Ukraina dan menguasai kompleks Chernobyl

tempat terjadinya bencana nuklir terparah dunia pada 1986.

Diketahui, bahwa kawasan ini masih bahaya radioaktif dan menimbulkan kekhawatiran dari

pengawas nuklir internasional.

Menurut informasi, pasukan Rusia itu sudah mendekati ke ibu

► Bersambung ke hal 11

## Kasus Covid-19 Bertambah 49.447, yang Meninggal Dunia 244 Orang

**JAKARTA (IM)** - Penyebaran virus Corona di Indonesia masih terus terjadi. Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan, hingga Jumat (25/2) pukul 12.00 WIB, jumlah masyarakat Indonesia yang terpapar Covid-19 bertambah 49.447 kasus dalam 24 jam terakhir.

Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 5.457.775

terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Jumat (25/2) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Satgas juga menginformasikan bahwa jumlah pasien yang sembuh setelah terpapar

► Bersambung ke hal 11



## RENCANA PEMBANGUNAN TPST DI DENPASAR

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (kiri) didampingi Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara (kanan) mengamati desain pembangunan Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) di Desa Padang Sambian Kaja Denpasar, Bali, Jumat (25/2). Kunjungan kerja Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi serta Wakil Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan tersebut untuk melihat lokasi rencana pembangunan Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) yang bisa menampung 820 ton sampah per hari dan ditargetkan selesai pada akhir bulan Juli 2022 itu sebagai solusi penanganan sampah di Bali dalam persiapan pelaksanaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Bervegetaris demi Kesehatan Tubuh, Pikiran, dan Bumi (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
LEM AJAIB  
SUPER LENGKET  
Perangkap Tikus

ASALTAU!  
Mengharukan saat Ayah akan Berpisah dengan Putrinya di Ukraina



VIDEO viral yang beredar di media sosial memperlihatkan adegan mengharukan saat seorang pria Ukraina menengis ketika mengucapkan selamat tinggal kepada istri dan putrinya, yang akan naik bus yang akan membawanya ke pengungsian. Sementara sang Ayah harus tinggal untuk bertempur menghadapi invasi pasukan Rusia.

Klip itu memberikan gambaran mengerikan tentang bagaimana konflik Eropa Timur menghancurkan keluarga.

Dalam video tersebut, sang ayah memperbaiki topi musim dingin putrinya sebelum dia membungkuk dan memberinya ciuman di pipi. Dia menggenggam tangan gadis itu dan mengatakan sesuatu kepadanya sebelum

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANJIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.435,00	14.260,00
SGD	10.825,00	10.510,00
AUD	10.452,00	10.252,00
EUR	16.304,00	16.034,00
HKD	1.887,00	1.802,00
GBP	19.467,00	19.217,00

Jumat 25 Februari 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>